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FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN 
CONSEJO DE FACULTAD 

ACTA No. 34 de 2010 
23 de septiembre de 2010 

 
 
 
HORA: 9:00 a. m.  
LUGAR: Decanatura Facultad de Ciencias y Educación. 

 

1. VERIFICACION DEL QUORUM 

CONSEJEROS 
ASISTENCIA 

OBSERVACIONES 
SI NO 

BORYS BUSTAMANTE BOHÓRQUEZ  
Decano de la Facultad de Ciencias y Educación 

X   

CARLOS  ORLANDO OCHOA CASTILLO 
Representante Coordinadores de Pregrado   

X   

DORA INES CALDERON 
Presidente Comité de Investigaciones FCE 

X   

JOSÉ EUGENIO CELY FAJARDO  
Director Unidad de Extensión FCE 

X   

LUCIA PINTO MANTILLA 
Representante de Profesores 

X   

GERMAN ANTONIO MUÑOZ GONZÁLEZ 
Representante Coordinadores de Posgrados 

X   

LILIANA RODRÍGUEZ PIZZINATO 
Invitada permanente Acreditación y 
Autoevaluación 

 X  

OMER CALDERON  
Invitado permanente Coordinador PAIEP 

X   

IRMA ARIZA PEÑA 
Secretaria Académica  

X   

 
Hay Quórum y se puede realizar la sesión.  
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2.  Consideración Actas No.31 y No.32. 
 
No hubo observaciones de parte de los Consejeros. Se aprueban las actas 31 y 32. 
 
 
3. INFORMES 
 
3.1 Informe Decanatura 
 

 Hechos relacionados con el orden y la disciplina de los estudiantes: Al comienzo 
de la semana se presentaron disturbios con los alumnos de la Facultad Tecnológica 
quienes manifiestan inconformidad por la reglamentación sobre pruebas académicas. 
Igualmente en la Facultad de Ingeniería se han presentado disturbios que culminaron 
con la toma de Rectoría. En nuestra Facultad no se han presentado disturbios, 
solamente los derechos de petición que han formulado un promedio de 20 a 30 
alumnos. 

 

 Proceso de Evaluación. De acuerdo con los cortes establecidos para la captura de 
notas en consonancia con el 35, 35 y 30%, el Consejo Académico, flexibilizó las fechas 
quedando de la siguiente forma:  1er corte(35%):  1 de octubre, 2 corte(35%) 13 de 
noviembre y tercer corte (30% que incluye habilitación y otras actividades finales): 4 de 
diciembre total de notas. Igualmente se recuerda que la fecha de adiciones y 
cancelaciones se corrió una (1) semana. 

 

 Entrevista, Estructura y Ponderación  de Resultados. Mínimo puntaje de ICFES en 
proceso de admisiones estudiantes 2011 de la Facultad. Teniendo en cuenta que el 
Consejo de Facultad, en la sesión anterior, tomó algunas decisiones relacionadas con el 
proceso de admisiones entre las que se cuenta solicitar aprobación del “Proyecto de 
Acuerdo” que pretende establecer criterios para el proceso de admisiones en los 
Proyectos Curriculares de Pregrado de la Facultad de Ciencias a partir del año 2011, 
valora la Entrevista con un equivalente del 30% para la misma y  precisa  el puntaje 
mínimo del ICFES ya que en la sesión anterior se planteó que este se mantuviera en un 
65% del puntaje total de ICFES. Esta última decisión al parecer no coincide con lo 
informado  por Vicerrectoría Académica que remite la nueva estructura del  examen del 
ICFES que muestra que los presentados a partir del año 2006 elimina las asignaturas de 
Historia y Geografía integrándolas en una sola que es Ciencias Sociales.  La 
Vicerrectoría solicita revisar el puntaje mínimo de inscripción, dado que actualmente la 
Universidad internamente viene duplicando el área de Ciencias Sociales a los aspirantes 
que acreditan un examen de estado  presentado a partir del año 2006, el cual contiene 7 
áreas en el núcleo común, con el fin de evitar que los aspirantes que acreditan este 
examen estuvieran en desventaja con los aspirantes que se inscriben con el examen de 
estado antes del año 2006, el cual contiene 8 áreas.  Al no seguir admitiendo aspirantes 
con examen de estado que acreditan una vigencia superior a 5 años es decir los 
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presentados antes del 2006, ya no se duplicaría el área de sociales dado que los 
aspirantes estarían en igualdad de condiciones, razón por la cual se hace necesario 
modificar el puntaje mínimo de inscripción.  
 
RTA. El Consejo de Facultad APRUEBA el “Proyecto de Acuerdo” y  pondera los 
resultados de la siguiente forma: En  el proceso de estudiantes admitidos año 2011, 
todos los ICFES generados hasta el 2010-I mantendrán un mínimo de 350 puntos y 
todos los ICFES generados a partir del 2010-II mantendrán 320 como puntaje mínimo 
para ser admitidos.  
 
Así mismo,  se ratifica el valor del 30% para la entrevista y se informa que la estructura 
de la misma se ha discutido  con los Consejos Curriculares y con los coordinadores de 
Proyectos Curriculares. En consecuencia  el documento consolidado se ha socializado 
con los proyectos curriculares a fin de direccionar los fundamentos y la equidad en 
desarrollo del procedimiento de entrevista. Se anexa el documento y la matriz 
correspondiente. 

 

 Seminarios: En concordancia con los diferentes seminarios que ha promovido la 
Facultad y los cuales han contado con significativa participación, se entregarán 
certificaciones el 9 de octubre a los líderes comunales que lo tomaron durante el 
transcurso del año. Para el seminario de enseñanza de la Física en octubre, van a traer 
dos conferencistas extranjeros; igualmente se realizará un homenaje al profesor 
Guillermo Hoyos, donde la oferente es la Universidad Distrital y se hará en el Auditorio 
de la Universidad de la Salle; para dicho evento vendrá un profesor argentino Carlos 
Cuyen, estará también, Carlos Vasco, Antanas Mockus y se realizará durante la primera 
semana de noviembre. En noviembre durante la segunda semana se realizará 
conferencia con George Borja. 

 

 Varios: Se informa que el profesor LUIS ALFONSO RAMIREZ, ha manifestado la 
importancia que tiene para la Facultad generar una reflexión  acerca de la creación de 
un centro o escuela relacionado comunicación-escritura. (Borys B). 

 
RTA. Enviar comunicación al profesor Ramírez, el Consejo de Facultad considera viable 
su propuesta manifestando que estaríamos en condiciones de adelantar y construir los 
inicios de la discusión posibilitando espacios, en común, con otras Facultades.  Ver la 
organización de la Unidad que articularía  estos aspectos, incluir a los grupos de 
investigación sobre este tema. 

 
Germán Muñoz sugiere la posibilidad de establecer contactos con Luis Tapia, Boliviano, 
para conferencia, sobre tema “Política y Educación”, ya que es un tema de gran 
trascendencia y muy coyuntural. El  pasa por Bogotá aproximadamente a mediados de 
octubre.  
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Informe de Investigación. Dora Inés Calderón informa que el día lunes se hizo la 
organización de lo que queda de eventos en el Comité del Centro de Investigaciones y 
Desarrollo Científico, 15 al 17 de octubre se realizará curso de redacción de artículos en 
inglés, dirigido a los docentes de toda la Universidad, en las horas de la mañana. 
Igualmente, se organizó el 1er encuentro de semilleros de investigación de la Facultad en la 
1ra semana de noviembre, considerar la posibilidad de refrigerios y almuerzos. 
 
3.2 Informe de Secretaria Académica 
 
Concurso docente en desarrollo. 
 

Perfil Estado actual Siguiente paso 

704: Curriculum and 
Material Design. Literacy 
Processes and Practices 

En proceso La prueba escrita se realizará el día 
23 de septiembre y la oral el día 29 
de septiembre. 

705: Pedagogía Infantil La profesora Gina Claudia 
Velasco, ha sido notificada de 
la respuesta a su recurso de 
reposición y estamos hasta el 
día miércoles 22 de 
septiembre hasta las 17:00 
horas, en tiempos de vía 
gubernativa para ver si hay 
apelación. 

Si hay apelación, debe ser atendida 
por el Consejo de Facultad. 
 
Si no hay apelación, se debe dar 
continuidad al proceso. FAVOR 
DECLARAR LA CONTINUIDAD 
PARA HACER LA RESOLUCIÓN. 
AVALADO 

706: Educación Artística El profesor Luís Eduardo 
Motta Rodríguez, ya fue 
notificado de la respuesta a 
su recurso de reposición. La 
respuesta es NO favorable 
para el recurrente. 

El recurso fue solicitado con subsidio 
de apelación,  por lo que es 
competencia del Consejo de Facultad 
dar respuesta a la apelación. FAVOR 
ENTREGAR RESPUESTA DE LA 
APELACIÓN Y SI SE CONFIRMA 
LA DECISIÓN DE LOS JURADOS, 
FAVOR DECLARAR LA 
CONTINUIDAD PARA HACER LA 
RESOLUCIÓN. AVALADO 

707: Infancia y Sociedad Luego de la publicación de 
resultados de cumplimiento 
de perfil, uno de los 
concursantes que se declaró 
por parte de las Jurados 
como “No cumple”, interpuso 
recurso de reposición. Las 
Jurados, ya dieron 
respuesta y será notificada 
al Recurrente, el día 22 de 
Septiembre. La respuesta 
es NEGATIVA. 

El recurso fue solicitado con subsidio 
de apelación,  por lo que es 
competencia del Consejo de Facultad 
dar respuesta a la apelación. 
 
SE ANEXAN LOS DOCUMENTOS 
PARA EL ANÁLISIS Y RESPUESTA 
A LA APELACIÓN. Se pasa al 
abogado 
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712: Pedagogía y 
Contexto 

En proceso Han sido programadas las pruebas 
escrita y oral para los días 16 
(realizada)  y 27 de septiembre 
respectivamente. 

713: Físico-química En proceso Pruebas escrita y oral para los días 
23 de septiembre y 5 de octubre 
respectivamente. 

714: Física 
Computacional o Uso de 
TIC’S en la enseñanza de 

la física. 

En proceso Fueron publicados los resultados de 
pruebas escritas y orales el día 14 de 
septiembre, no se presentaron 
Recursos de Vía Gubernativa en 
contra de estos resultados y los 
Jurados ya fueron avisados para que 
procedan a la valoración final de las 
hojas de vida. 

715: Comunicación 
Literatura y Educación. 

En proceso Prueba oral, realizada el 20 de 
septiembre de 2010, los resultados 
fueron publicados el día 21 de 
septiembre y estamos en tiempos de 
vía gubernativa hasta el 28 de 
septiembre. 

716: Lenguaje y 
Educación 

En proceso Fueron publicados los resultados de 
pruebas escrita y oral el día 14 de 
septiembre, no se presentaron 
Recursos de Vía Gubernativa en 
contra de estos resultados. Este perfil 
ha quedado desierto. 

719: Matemáticas En proceso Fueron publicados los resultados de 
pruebas escritas y orales el día 14 de 
septiembre, no se presentaron 
Recursos de Vía Gubernativa en 
contra de estos resultados y los 
Jurados ya fueron avisados para que 
procedan a la valoración final de las 
hojas de vida. 

 
 
El asesor jurídico presenta respuesta a apelación del profesor Motta en el marco del 
concurso, ratifica lo dicho por los jurados, El Consejo aprueba se de esta respuesta 
proyectada  por el abogado. 
 
Solicitud de refrigerios. Los jurados del perfil 704 Curriculum and Material Design. Literacy 
Processes and Practices solicitan se ofrezca un refrigerio por la jornada en la que están 
realizando las pruebas. 
 
RTA. Se acuerda solicitar a Decanatura apoyo logístico para tal fin. 
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Proceso de admisiones nuevos aspirantes año 2011. Se espera que los coordinadores 
den pronta respuesta  sobre la estructura de entrevista para informar a la vicerrectoría 
académica. 
 
3.3 Informe Electoral.  

 
Teniendo en cuenta que el voto es por INTRANET, se van a habilitar 10 salas de 
informática, de 7:00 a. m  a 8:00 p. m., solo se podrán registrar una sola vez cada votante y 
podrá votar en cualquiera de las sedes de la Universidad y cuenta cada persona con 4 
minutos para votar. El día 30 de septiembre se realizarán las elecciones para representantes 
a los Consejos y Comités. 
 
Observaciones generales:  
 

1. Se plantea que en el Doctorado trataron el tema de las nuevas elecciones, es 
preocupante que hayan 22 candidatos para rector. Se propone ilustrar a la 
comunidad con mucha claridad en relación con los aspectos que están en juego en 
las próximas elecciones. (Germán Muñoz). 

2. Se confirma posición del Doctorado, en relación con el asunto, compete igualmente, 
como Consejo de Facultad  tener posición frente a esto, además, comparto que se 
deben aprovechar las jornadas de socialización para  ilustrar bien a la comunidad 
sobre el hecho del uso de la tecnología para este proceso de votación y promover las 
propuestas entre la comunidad. (Dora Inés Calderón) 

 
RTA. El Consejo de Facultad  APRUEBA jornadas de discusión y conocimiento, citar para el 
próximo miércoles 29 de octubre de 10 a 12 en el auditorio Sabio Caldas, para que se 
escuchen las propuestas de los profesores que aspiran a ser representantes de Consejo  
Superior, Académico y de Facultad y Comité de Puntaje. Así mismo citar para el miércoles 
13 para aspirantes a rector y estudiante candidato al Consejo de Facultad de Ciencias y 
Educación.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       
 
Plan de trabajo de profesores. El profesor Omer Calderón presentó  una propuesta para 
establecer criterios y parámetros para la aprobación  los planes de trabajo de los docentes, 
en coherencia con el estatuto docente y demás normatividad vigente. 
 
Observaciones generales: 

 Los espacios académicos del ciclo de fundamentación son de carácter transversal en 
cada Facultad y se asignan según su campo de formación específica. 

 La Facultad cuenta con docentes en pregrado y postgrado. Por tanto los criterios para 
asignación de carga académica deben ser los mismos.  

 Importante que las horas de investigación sean reguladas desde el comité de 
investigaciones.  

 Se propone diligenciar en cóndor la carga académica. Se debe reglamentar tiempo para 
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dirección de Trabajo de Grado, lo anterior siempre y cuando haya la plataforma y tener 
topes para cada situación, la jornada debe ser diurna, en la mañana y en la tarde. 

 
RTA. Previa incorporación de sugerencias realizadas al proyecto de acuerdo, el Consejo de 
Facultad decide retomar el tema en la próxima sesión con el fin de concluirlo. 
 
 
4. CASOS PRIORITARIOS 
 
4.1 JOHANNA ALEXANDRA CERVANTES GARCIA, solicita le sea aprobado el 
reintegro al Proyecto Curricular de Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Inglés, 
puesto que solicitó retiro voluntario (retiro definitivo) del mismo porque le fue aprobada la 
transferencia interna a Ingeniería Industrial. Por motivos personales no pudo incorporarse a 
Ingeniería Industrial y el Estatuto Estudiantil permite el reintegro a aquellos estudiantes que 
hayan cancelado voluntariamente un semestre, formaliza la petición con la intención de no 
perder la antigüedad ni el cupo. 
 
RTA. Teniendo en cuenta que a la alumna se le aprobó el retiro definitivo, el Consejo de 
Facultad determina trasladar el requerimiento al Consejo Curricular y respaldar la decisión 
que dicho organismo considere. 
 
4.2 THEODORA JESSICA ARROYO MURILLO, Estudiante de Licenciatura en 
Educación Básica con Énfasis en Inglés, solicita que las notas de la materia de 
DESARROLLO DE PROYECTO DE GRADO, grupo 2 de la tarde, de la profesora Janet 
Velásquez, sean puestas por novedad debido a que la materia no apareció inscrita en el 
sistema cóndor, probablemente debido a que solicito reexpedición de recibo de pago y no 
inscribió asignaturas en el tiempo establecido. 
 
RTA.  Solicitar al Coordinador hacer el trámite en la medida de lo posible, si el sistema lo 
permite, respetando fechas para cada proceso. 
 
4.3   LUZ MARILYN ORTIZ, Coordinadora Especialización en Desarrollo Humano con 
Énfasis en Procesos Afectivos, solicita se apruebe plan de compra de bibliografía para la 
especialización, requisito en el marco de renovación del Registro Calificado. 
 
RTA. Aprobado, remitir a Vicerrectoría Administrativa y Financiera para el trámite que 
corresponda, teniendo en cuenta que el Ministerio de Educación Nacional condicionó el 
otorgamiento de la renovación del registro calificado. Informar al Jefe Sección Biblioteca.  
 
5. SEGUIMIENTO DE CASOS. 
 
5.1 DIANA GIL CHAVES, Presidente Consejo Curricular de Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Matemáticas, en respuesta a solicitud remite requerimiento de 
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afiliaciones a REVISTA INTERNACIONAL DEL MAGISTERIO, REVISTA UNO, REVISTA 
SUMA y REVISTA EMA, SEGUIMIENTO A CASO A28, caso 3,1. 
 
RTA. Aprobado, remitir a Decanatura. 
 
5.2 ALVARO CALDERON RIVERA, Docente Proyecto Curricular Licenciatura en 
Educación Básica con Énfasis en Humanidades y Lengua Castellana, informa que el 
proyecto dio el aval para la creación de la Maestría de Didáctica de la Enseñanza del 
Español como Lengua Extranjera en agosto de 2009, y a la fecha no ha recibido ninguna 
comunicación por parte del Consejo de Facultad, SEGUIMIENTO A CASO A33, caso 5,15 - 
2009. 
 
RTA. Remitir copia de la respuesta que al respecto se emitió al Consejo Curricular y al 
docente en su momento. 
 
5.3 JORGE GOMEZ DUQUE, Coordinador Proyecto Curricular Especialización en 
Educación y Gestión Ambiental, remite copia de la comunicación enviada referente a la 
carga académica de la docente CARMEN ZAMUDIO RODRIGUEZ, SEGUIMIENTO A 
CASO A32, caso 4,3. 
 
RTA. Informar y entregar copia a la profesora. 
 
5.4 FERNANDO GUERRERO RECALDE y BRIGITTE JOHANA SANCHEZ, Docentes 
Proyecto Curricular de Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Matemáticas, en 
respuesta a solicitud remiten concepto de revisión de Unidad Didáctica y comentarios del 
documento presentado por el estudiante LENNIN LOPEZ, SEGUIMIENTO A CASO A27, 
caso 6,1. 
 
RTA. Se registra lo informado, remitir las correspondientes evaluaciones al Consejo 
Curricular de la Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Matemáticas para los fines 
pertinentes, registro de nota y demás. 
 
 
6. SOLICITUD DOCENTES 
 
6.1 BORYS BUSTAMANTE BOHORQUEZ, Decano, remite oficio Cons-Curr-Lic-Biol-
Caso 16 de GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular 
Licenciatura en Biología, quien remite caso profesora NUBIA FARID BARRERA COBOS, 
Docente de vinculación especial en la modalidad de Hora Cátedra, quien solicita aprobación 
para terminar sus labores con la Universidad el día 30 de octubre en razón a que le han 
concedido beca por 3 meses por parte del Organismo Internacional de Energía Atómica para 
recibir capacitación en Córdoba-España, a partir del 1 de noviembre de 2010. 
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RTA. Se da aval de participación. Para proceder adecuadamente, concertar con el 
Coordinador del Proyecto Curricular la forma como recuperará y reemplazará las 
responsabilidades académicas  entre el 1 de noviembre y el final del contrato, de tal forma 
que no se  afecten los procesos normales que tienen que ver con clases, notas, evaluación 
docente, asesoría de Trabajo de Grado y todas las demás inicialmente convenidas dentro en 
el contrato laboral. 
 
 
7. SEMINARIOS 
 
7.1 ADELA MOLINA ANDRADE, Presidente Consejo Académico Doctorado 
Interinstitucional en Educación, solicita aval para la realización del seminario "Elementos de 
Didáctica de la Matemática" con 3 estudiantes inscritos dada las circunstancias 
presentadas. Para el seminario CTSC, ofrecido por la profesora Gallego, se estudie la 
solicitud de la docente de realizar dicho curso 
 
RTA. Para el caso de “Elementos de Didáctica de la Matemática”  necesariamente hay que 
hacer el seminario porque en la cohorte solo ingresaron 3 estudiantes, es obligatorio, no lo 
hay en la Universidad Pedagógica para este énfasis y no hay más oferta. Se avala la 
apertura de este Seminario. 
 
Para el seminario CTSC, ofrecido por la profesora Gallego, como no completó el número de 
estudiantes, hay oferta de más seminarios y no es obligatorio. No se avala su apertura. 
 
7.2 ADRIANA CASTILLO HERNANDEZ, Asesora experta Seminario de Actualización y 
Formación Avanzada, solicita sean modificadas dos fechas del cronograma (fecha de inicio 
y desarrollo del seminario) aprobado para el Seminario de Actualización y Formación 
Avanzada del Proyecto Curricular de Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en 
Ciencias Sociales, en razón a que a partir del 10 de septiembre de 2010 la universidad entró 
en ley de garantías, lo cual dificulta el desarrollo de la parte contractual. 
 
RTA. Se avala la modificación de fechas siempre y cuando no haya cruces en términos de 
acta de inicio, proceso de inscripción y aval de la oficina de extensión. 
 
 
8. REEXPEDICION DE RECIBOS DE PAGO 
 
8.1 LUIS ANDRES PEÑA NEIRA, Estudiante de Licenciatura en Educación Básica con 
Énfasis en Humanidades y Lengua Castellana, solicita reexpedición recibo de pago 2da 
cuota. 
 
RTA. Aprobado por ser segunda cuota. 
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9. AVAL PARA CONVOCATORIA DE MOVILIDAD 
 
9.1 BEATRIZ OFELIA DEVIA CASTILLO, Docente Licenciatura en Química, solicita aval 
y autorización de salida para asistir al evento V Jornadas Internacionales sobre Textiles 
Precolombinos a realizarse en Barcelona, España, del 29 de noviembre al 2 de diciembre de 
2010. 
 
RTA. AVALADA. 
 
9.2 TATIANA VALCARCEL RIOS, Estudiante Licenciatura en Educación Básica con 
Énfasis en Inglés, solicita aval para asistir al 45° Annual Conference de ASOCOPI, a 
realizarse en Barranquilla, Colombia, del 14 a l 17 de octubre de 2010 
 
RTA. AVALADA. 
 
9.3 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Biología, remite con aval solicitud del estudiante NESTOR RAUL ESPEJO DELGADO 
para participar como ponente en el III Congreso Nacional de Zoología, a realizarse en la 
ciudad de Medellín, Colombia, noviembre 21 al 26 de 2010. 
 
RTA. Devolver sin el trámite correspondiente en razón a que no se completó la 
documentación requerida para el mismo, específicamente en lo relacionado con el 
Cronograma de actividades de dicho evento. 
 
 
9.4 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Biología, remite con aval solicitud de la estudiante SLENDY JULIETH RODRIGUEZ 
ALARCON para participar como ponente en el XLV Congreso Nacional de Ciencias 
Biológicas, a realizarse en la ciudad de Armenia, Colombia, octubre 5 al 9 de 2010. 
 
RTA. AVALADO. 
 
9.5 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Biología, remite con aval solicitud del estudiante EDISON ARVEY ALFONSO NIÑO para 
participar como ponente en el XLV Congreso Nacional de Ciencias Biológicas, a realizarse 
en la ciudad de Armenia, Colombia, octubre 5 al 9 de 2010. 
 
RTA. AVALADO. 
 
9.6 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Biología, remite con aval solicitud de la estudiante ANDREA JOHANA LOPEZ MORENO 
para participar como ponente en el XLV Congreso Nacional de Ciencias Biológicas, a 
realizarse en la ciudad de Armenia, Colombia, octubre 5 al 9 de 2010. 
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RTA. AVALADO. 
 
9.7 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Biología, remite con aval solicitud de la estudiante ANGELA PATRICIA CAGUAZANGO 
CASTRO para participar como ponente en el III Congreso Nacional de Zoología, a realizarse 
en la ciudad de Medellín, Colombia, noviembre 21 al 26 de 2010 
 
RTA. Devolver sin el trámite correspondiente en razón a que no se completó la 
documentación requerida para el mismo, específicamente en lo relacionado con el 
Cronograma de actividades de dicho evento. 
 
9.8 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en 
Química, remite con aval solicitud del estudiante WILSON ALEJANDRO RODRIGUEZ 
PLAZAS para participar como ponente en el VII Congreso de Ciencias Farmacéuticas, a 
realizarse en la ciudad de Cartagena de Indias, Colombia, octubre 15 al 17 de 2010. 
 
RTA. AVALADO. 
 
9.9 CESAR AURELIO HERREÑO FIERRO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Física, remite con aval solicitud del estudiante para participar como ponente en el evento 
IX Escuela Nacional de Física de la Materia Condensada, a realizarse en Ibagué 
Universidad del Tolima, del 6 al 8 de octubre de 2010. 
 
RTA. Avalado para tramitar en Bienestar. 
 
9.10 MARCELA NOVOA, VICTOR GALINDO, ANDRES GONZALEZ, EDGAR 
HERNANDEZ, JENNIFER ESPITIA, ANGIE UMBARILLA y EDISON RODRIGUEZ, 
Estudiantes de Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Ciencias Sociales, solicitan 
aval y apoyo económico para asistir al VI Congreso Nacional de Estudios del Discurso, a 
realizarse en Cartagena de Indias, Colombia, del 13 al 15 de octubre de 2010 

RTA. Complementar la documentación pendiente: Justificación de asistencia al evento por 
parte del Consejo Curricular, estudiantes y profesor responsable, así como copia del recibo 
de pago de matrícula incluido el timbre bancario. 
 
 
 
10. APOYO ECONOMICO 
 
10.1 ALEJANDRO MCNEIL FERNANDEZ, Coordinador Proyecto Curricular de 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Inglés, ya aprobado por el Consejo 
Curricular la realización del II Coloquio Internacional y III Nacional de Investigación e 
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Innovaciones Pedagógicas en la Enseñanza Aprendizaje de las Lenguas Extranjeras a 
realizarse del 17 al 19 de agosto de 2011 en convenio con la Universidad de la Salle, solicita 
apoyo académico y financiero para financiar la participación de un conferencista 
internacional, ingresar el evento a la agenda académica anual, colgar la información en la 
página de la Universidad, obtener visto bueno apertura de cuenta de recaudo y publicidad 
impresa. 
 
RTA. Aprobado y remitir a Decanatura. 
 
 
11. POSTULACION A MERITORIO 
 
11.1 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Coordinador Proyecto Curricular Licenciatura 
en Biología, remite para evaluación Trabajos de Grado de los estudiantes ADRIANA 
MEDINA CIPAGAUTA postulado para mención meritoria y de DAVID ARENAS 
MOSQUERA, postulado para mención laureada. 
 
RTA. Remitir a Comité de Investigaciones 
 
 
 
12. NO RENOVACION DE MATRICULA y RETIRO VOLUNTARIO 
 
12.1 CARLOS ORLANDO OCHOA CASTILLO, Coordinador Proyecto Curricular de  
Matemáticas, remite con recomendación solicitudes de no renovación de matrícula de los 
estudiantes ANDERSON FABIAN RINCON, EDUARDO RICARDO FARFAN, SANDY 
LORENA ROJAS y JURIEL FERNANDO SILVA, y de retiro voluntario de los estudiantes 
BIBIANA BAYONA, EDUARDO FABIAN RODRIGUEZ, GABRIEL DAVID MORENO y 
HENRY ANTONIO AGUILAR. 
 
RTA. APROBADOS. 
 
 
12.2 DIANA GIL CHAVES, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Matemáticas, remite para ser estudiada la solicitud de aplazamiento 
del presente periodo del estudiante JOSE ELIAS OJEDA JIMENEZ, el estudiante se 
encuentra en un proceso disciplinario y en prueba académica debe cursar Práctica 
Académica por 5ta vez- 
 
RTA. Solicitar Informe situación del estudiante, lo procedido por el Consejo Curricular frente 
a la pérdida de la asignatura tantas veces y  frente a los profesores. 
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13. COMUNICACIONES 
 
 
13.1 JOSE EUGENIO CELY FAJARDO, Coordinador Unidad de Extensión, remite copia 
de oficio enviado a IDEXUD solicitando información referente al estado de incorporación de 
recursos de beneficio institucional por concepto de liquidación de convenios a la Facultad y 
procedimiento para ejecución de dichos recursos.  
 
RTA. El Consejo registra lo informado. 
 
13.2 LUISA FERNANDA LANCHEROS, Jefe Oficina Asesora Jurídica, remite CIRCULAR 
para la comunidad en general, referente a la solicitud de préstamo de contratos, se debe 
diligenciar el formato correspondiente que se encuentra en la página. 
 
RTA. El consejo registra lo informado. 
 
 
14. VARIOS 
 
14.1 José Eugenio Cely Fajardo, Coordinador Unidad de Extensión, presenta para 
aprobación Seminario de Actualización y Formación Avanzada a desarrollarse en el 
Proyecto Curricular de Licenciatura en Biología.  
 
RTA. Previo concepto de José Eugenio Cely, quien verifica el cumplimiento de los requisitos 
para apertura de seminarios, el Consejo de Facultad  APROBO dicho requerimiento.  
 
 
14.2 José Eugenio Cely Fajardo, Coordinador Unidad de Extensión, presenta para 
aprobación Seminario de Actualización y Formación Avanzada a desarrollarse en el 
Proyecto Curricular de Especialización en Desarrollo Humano con Énfasis en 
Creatividad. 
 
RTA. Previo concepto de José Eugenio Cely, quien verifica el cumplimiento de los requisitos 
para apertura de seminarios, el Consejo de Facultad  APROBO dicho requerimiento. 
 
 
14.3 VICTOR MANUEL PABON RIAÑO, Docente Proyecto Curricular Licenciatura en 
Química, solicita aprobación para financiación curso de inglés (Introductorio II) en el ILUD, a 
realizarse del 9 de octubre al 3 de diciembre de 2010. 

 
RTA. Se APROBÓ facilitar apoyo financiero y remitir a la Decanatura para los trámites 
pertinentes. 
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14.4 José Eugenio Cely Fajardo, Docente, presenta documento inicial Maestría en 
Ciencias-Biotecnología. 
 
RTA. Aprobado, se acuerda presentación próxima sesión septiembre 30. 
 
14.5 Consulta de diplomados: Previo concepto de la dirección de la Unidad de 
Extensión, el Consejo de Facultad avalará o no los diplomados externos incluyendo la 
totalidad de la documentación soporte. 
 
14.6 Decano presenta proyecto de Acuerdo sobre cancelaciones y adiciones que será 
aprobado por el Consejo Superior Universitario, debe salir para el próximo semestre. La idea 
es modificar Art. 31 del Estatuto Estudiantil. 
 
RTA. Se da copia de este a cada uno de los consejeros para sugerencias a que haya 
lugar. 
 
14.7 Autos con observaciones: El Decano informa que los Proyectos Curriculares de 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Inglés, Especialización en Desarrollo 
Humano, Especialización en Educación en Tecnología y Licenciatura en Educación Básica 
con Énfasis en Humanidades y Lengua Castellana, se encuentran tramitando observaciones 
realizadas mediante auto proferido por el  Ministerio de Educación Nacional en el marco del 
proceso de registro calificado.  La coordinadora de Acreditación de la Facultad solicita se 
requiera a dichos Proyectos Curriculares atender las sugerencias lo más pronto posible.  
 
Tratado en numeral 3.1 
 
Se da por terminada la Sesión siendo la 12:30 p.m. 
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